

Bericht Jahreshauptversammlung des Theater6934Sulzberg:

Am Freitag, den 28.6.2024 fand im kleinen Laurenzisaal in Sulzberg die 43.Jahreshauptversammlung des Theater6934Sulzberg statt.

Obfrau Eva Aicham-Fink berichtete von einem erfolgreichen Jahr. Der Verein organisierte 12 Veranstaltungen in Sulzberg, wie z.B. das Herbststück „Die größte Kunst“, Kinderfasching, Miniplayback Show, Fasching für Menschen mit Behinderung und das Osterstück „Die 39 Stufen“. Nach der ausführlichen Darstellung der Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr präsentierten Spielleiterin Elvira Bilgeri ihren Bericht über die verschiedenen Theateraufführungen und Wolfgang Bilgeri den Kassabericht, weiteres wurden die Aktivitäten für das Jahr 2024/2025 besprochen.

Dieses Jahr standen Neuwahlen an. Wiedergewählt wurden:

Obfrau Eva Aicham-Fink

Kassier Wolfgang Bilgeri

Elvira Bilgeri legte das Amt der Obfraustellvertreterin nieder und hat das Amt der Spielleitung beibehalten.

Tobias Moriggl übernahm das Amt des Obfraustellvertreter und legte sein Amt als Beirat nieder.

Julie-Marie Baldauf und Alessia Österle legten ihr Amt als Schriftführerinnen nach 3 Jahren nieder, da sie für ihr Studium nach Wien ziehen werden. Wir danken den beiden für ihre Tätigkeiten für den Verein und wünschen für die Zukunft alles erdenklich Gute.

Neu in den Vorstand gewählt wurden:

Schriftführerin Johanna Schertler

Beirätin Magdalena Fink

Obfrau Eva Aicham-Fink schloßte die Versammlung um 21:30 Uhr. Anschließend wurde der Verein von Thomas Wörndle kulinarisch verköstigt und wir widmeten uns dem gemütlichen Teil.

Wir freuen uns als neues Team mit viel Energie und Tatendrang ins neue Vereinsjahr zu starten.

Bericht: Eva Aicham-Fink

Foto: Theater6934Sulzberg